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質問事項
２　包括的支援の環境づくりについて
（１）子育て支援（産後ケア）事業の点検について
　②今後の取り組みについて

議員質問への対応調書

令和２年１２月定例会

新生

吉野　恭介

12月16日

（追及３）産後ケア事業について、今年度中に事業を行っていない施設への働きかけを
行うとともに、運営面についても県とも協議を行い、委託料の改定等も含め、現状に即
した制度となるよう事業の改善を行います。
（追及６）産後ケア事業について、今後、利用者や委託事業者の意見を聞き取るための
仕組みづくりを行います。

■進捗状況

（追及3）運営面についての県との協議は実施済、2月中旬より事業を行っていない施設
への働きかけを行い、令和３年4月から5月にかけて、新たに2件の助産所が産後ケア事
業を受託、また、令和3年4月より委託料を増額し、事業の改善を行いました。
（追及６）8月18日には産科医療機関の助産師を対象に産後母子支援事業連絡会を開催
し、産後ケア事業の現状や今後の取組について協議・検討を行いました。

更新日：令和３年12月23日

【質問要旨】

（追及３）委託料を含む産後ケア事業の拡充や活性化策の考えを尋ねる。
（追及６）産後ケア事業の利用者や委託事業者の意見を聞き、事業に反映させることが
事業の拡充策の基本になると考えるが、そのような仕組みづくりについて考えを伺う。

【答弁要旨】

（追及３）産後ケア事業は、次年度以降も利用者数の増加が見込まれるため、事業を
行っていない施設への実施依頼を行っていきたいと考えています。また、運営面につき
ましても、利用者の皆さんのニーズを注視するとともに、委託事業者の現場の声も受け
止め、委託料の改定等につきましても、県と協議しながら現状と即した制度となるよう
検討していきたいと考えています。
（追及６）利用者や委託事業者の意見を聞き取り、産後ケア事業者に反映させることは
重要と考えています。利用者アンケートにつきましては、適切な時期を見極め、実施に
向けて検討してきたいと考えています。委託事業者につきましては、年に１回程度、ご
意見を伺う機会を設けるなどして、今後の事業改善に役立てられるよう取り組んでいき
たいと考えています。

【対応方針・進捗状況】

■対応方針

対応済


